

3 QUESTIONS À

Christelle JABLONSKI-CASTANIER

*Vice-présidente du Département de Vaucluse
en charge du Sport, de la Vie associative et des
Collèges*

« Nous voulons que les
Vauclusiens vivent avec les Jeux,
pas à côté »



En quoi est-ce important pour le Département de rassembler les collectivités et tous les acteurs du sport autour des Jeux Olympiques et Paralympiques ?

Le sport, et plus particulièrement les Jeux, sont fédérateurs et rassemblent autour de valeurs positives. Avec l'événement planétaire que nous accueillerons en France l'an prochain, nous avons là une formidable opportunité de promouvoir les pratiques sportives dans leur diversité. Les clubs et leurs bénévoles, les sportifs aguerris comme les débutants, tous seront gagnants si nous avons réussi à convaincre de nouveaux Vauclusiens de pratiquer une activité sportive. C'est ce que nous faisons déjà toute l'année mais les Jeux nous offrent la possibilité de donner un grand coup d'accélérateur. Alors là il ne fallait pas loupé le coche et se mobiliser à 100% !

En mobilisant aussi les communes du Vaucluse ?

Oui, pour les villes, c'est aussi l'occasion de créer du lien, d'animer leur territoire et de le promouvoir. Dès l'obtention des Jeux Olympiques et Paralympiques par Paris, le Département s'est engagé comme un partenaire actif des organisateurs, le COJOP. Au niveau local, naturellement nous

avons pris toute notre place pour libérer et rassembler les énergies. Et aujourd'hui, grâce à l'engagement précoce du Département, 44 communes et intercommunalités sont labellisées Terre de Jeux.

Qu'attendez-vous des événements populaires qui vont se succéder jusqu'au passage de la flamme olympique en Vaucluse ?

En organisant nous-mêmes ou bien en accompagnant des événements sportifs et festifs sur tout le territoire, nous souhaitons que le maximum de Vauclusiens se sentent emportés par la magie des Jeux. Nous espérons que les habitants vivent avec les Jeux et non pas à côté seulement devant leur télévision. Il y en aura pour tous les goûts et toutes les envies, en intégrant même la culture et les nouvelles technologies. La journée d'accueil du Relais de la flamme sera le point d'orgue d'une riche programmation d'événements qui va continuer de s'étoffer au fil des mois. Le 19 juin 2024 constituera l'apothéose d'une mobilisation exceptionnelle. Nous travaillons déjà, pour clore cette journée historique, sur un dernier événement populaire. Vous en saurez plus dans les prochains mois....